

Verein der Städtepartnerschaften von Schwaz

Bourg-de-Pèage East Grinstead Mindelheim Sant Feliu de Guixols Tramin Trient Verbania Satu Mare



ZVR-NR. 098553722

17. ordentliche Jahreshauptversammlung 2018

Zeit: 2. November 2018, 20 Uhr Ort: Gasthof Goldener Löwe, Schwaz

Anwesend: 76 Mitglieder laut beiliegender Liste

Vertreter der Stadtgemeinde Schwaz:

Vize-BgM LAbg. Mag. Martin Wex, StR Viktoria Gruber

Tagesordnung: 1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit.

2. Totengedenken.

3. Genehmigung des Protokolls vom 10.11.2017.

4. Berichte von:

a) Obmann

b) Kassierin

c) Rechnungsprüfer

5. Entlastung des Vorstandes.

6. Neuwahlen.

7. Vorschau auf das kommende Vereinsjahr.

8. Behandlung der eingelangten Anträge. (Erhöhung des Mitgliedsbeitrags)

9. Grußworte der Ehrengäste.

10. Allfälliges.

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit.

Der Obmann begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Einige Mitglieder haben sich entschuldigt.

- 2. Totengedenken. Siehe Bericht des Obmannes in der Beilage.
- 3. Genehmigung des Protokolls vom 10.11.2017.

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. Eine Verlesung ist nicht erforderlich. Alle Anwesenden sind damit einverstanden.

- 4. Die Berichte des Obmannes, der Kassierin und der Rechnungsprüfer werden vorgetragen. (Berichte anbei)
- 5. Die Entlastung des Vorstandes erfolgt einstimmig.

6. Neuwahlen

Vize-BM Mag. Martin Wex übernimmt den Vorsitz der Versammlung, zur Abhaltung der Neuwahlen. Es liegt nur ein Wahlvorschlag vor (Siehe Beilage). Die Abstimmung erfolgt per Akklamation. Die Funktionen Obmann, Stellvertreter, Kassierin und Schriftführer werden einzeln gewählt. Die Beiräte und die Kassaprüfer werden gemeinsam gewählt. Alle Wahlvorschläge werden einstimmig gewählt und die Wahl von den Gewählten angenommen.

Mag. Martin Wex gratuliert den Gewählten und überbringt den Dank der Stadtgemeinde in Vertretung des Bürgermeisters. Auch er weist auf die zahlreichen Aktivitäten des Vereins hin und betont deren Bedeutung für ein funktionierendes Miteinander in Europa.

7. Vorschau auf das kommende Vereinsjahr. Siehe Beilage.

8. Anträge:

Der Vorstand hat in seiner Sitzung vom 13. September 2018 einstimmig beschlossen, eine Erhöhung des Mitgliedsbeitrages von EUR 12,00 (seit 2008) auf EUR 15,00 zu beantragen. Damit sollen insbesondere die gestiegenen Portokosten und das Büromaterial abgedeckt werden. Dieser Antrag wird einstimmig genehmigt.

9. Grußworte der Ehrengäste:

Stadträtin Viktoria Gruber als Verantwortliche des Ausschusses für Äußere Beziehungen bedankt sich für die zahlreichen Aktivitäten des Vereins und die Unterstützung bei verschiedenen Veranstaltungen der Stadtgemeinde. Wie im Vorjahr angekündigt, wird im Rahmen der Städtepartnerschaften ein besonderes Licht auf das Ende des 1. Weltkriegs vor 100 Jahren und auf die Ausweitung der Freundschaften als wichtiger Bestandteil der Friedenssicherung gelegt. Dieses Friedensprojekt wird am 4.11. in Schwaz präsentiert.

10. Allfälliges:

Edith Hölzl entschuldigt sich für ihre Verspätung und weist auf die zeitgleich stattfindende Vernissage von Christof Hölzl hin. Interessierte sind gerne eingeladen.

Christian Rafelsberger führt an, dass die Herz-Jesu-Feier der Kaiserjäger mit der Delegation aus Trient ein Echo in der Zeitung L'Adige gefunden hat. Eine Nachkommin hat dadurch angeregt das Grab ihres Großvaters in Schwaz gefunden. Daher ein Dank an die Kaiserjäger.

Walter Egger führt nochmals die Informationen zur Datenschutz-Grundverordnung aus.

Ende der Vollversammlung 21.30 Uhr

Anschließend gemütliches Beisammensein, sowie Vorführung der Diaschau von Hans Sternad und des Filmes der England-Reise von Harald Hintner.

Für den Obmann Walter Egger: Christian Rafelsberger, Schriftführer